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Date de la séance : 30/092023 
Lieu de la séance : en présentiel 
Début de la séance : 9h00 
 

Président de séance : David LORIOU 
 

Membres du Comité 
Directeur 

Qualité Présent Absent Excusé Vote 

BECQ Tony Membre 1   Oui 

CRÉON Samuel Trésorier Général    1 Non 

DEBORDES Joël Membre  1  Non  

GANDREUIL Benoit Membre 1   Oui 

GUILLOTEAU Jean-Marc Membre 1   Oui 

GUILLOTEAU Patrice Vice-Président délégué   1 Non 

LEROY Stéphane Secrétaire Général adjoint 1   Oui 

LORIOU David Secrétaire Général 1   Oui 

LORIOU Vincent Président 1   Oui 

PAILLÉ Alain Membre 1   Oui 

STEENSTRUP Svend Membre 1   Oui 
 

 
Invité : CRÉON Florence (salariée) - ARCHAMBEAU Florian (éducateur) 
 
Vincent LORIOU ouvre la réunion à 9h00 et remercie tous les élus pour leur présence à ce comité 
directeur.  
 
Il présente la liste des membres excusés. 
 
Le nombre de voix représentées permet de délibérer valablement (8 voix / 11, quorum 6/ 11). 
 
Approbation de l’ordre du jour 
Le Secrétaire Général expose l’ordre du jour et précise que les éventuelles informations ou 
questions diverses complémentaires seront abordées en fin de réunion. L’ordre du jour est 
approuvé par les membres présents. 
 

1 - Approbation du compte-rendu du 13 Mai 2023 et de l’Assemblée Générale du 2 Septembre 2023 
 

David LORIOU, Secrétaire général du comité, demande si des observations ou modifications doivent 
être apportées sur le compte-rendu du comité directeur du 13 Mai 2023.  
 
David LORIOU soumet ce dernier au vote. 

 

Un vote est effectué : 8 pour, 0 contre, 0 abstention, 0 refus de vote 

Les membres du comité directeur approuvent le compte rendu. 
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David LORIOU, Secrétaire général du comité, demande si des observations ou modifications doivent 
être apportées sur le compte-rendu de l’Assemblée Générale du 2 Septembre 2023.  
Deux modifications à faire, inverser au niveau des récompenses, Tony BECQ a reçu l’Or et Svend 
STEENSTRUP a reçu l’ARGENT 
Rajouter les tournois dans le rapport du secrétaire générale 
 
David LORIOU soumet ce dernier au vote. 

 

Un vote est effectué : 8 pour, 0 contre, 0 abstention, 0 refus de vote 

Les membres du comité directeur approuvent le compte rendu. 

 

2 - Situation financière saison 2023-2024 
 

Samuel CRÉON, Trésorier général, étant absent, c’est Vincent LORIOU et Jean-Marc GUILLOTEAU 

qui font un état actualisé des finances au 30 Septembre 2023.   

 

Au jour, d’aujourd’hui, un bénéfice de 14 000 €.  

 

Au niveau des Charges :  

Cela suit son cours. 

Personnes extérieures, le montant est égal à zéro, car le comté n’a pas reçu les factures émises par 

le club de Périgné pour la mise à disposition de Florian ARCHAMBEAU. 

 

Au niveau des Produits :  

Subvention Conseil Départemental 12 022€uros 

Les ré-affiliations clubs ont été versées par la ligue. Le comité est en attente du 1er versement des 

licences de la part de la ligue. 

 
 

3 – État des licences 
 

Au 30 juin 2023, le comité comptait 1736 licenciés, aujourd’hui au 30 septembre 2023, le comité 

compte 1152 licenciés soit une petite avance de 60 licenciés par rapport à la saison 2022-2023. 

 

4 – Championnat par équipes 
 

Rappel des restitutions des feuilles de concordances lors de l’assemblée générale. 
Le 9 septembre, réunion de constitution de poules et diffusion le 11 septembre via les dropbox des 
clubs et le site internet du comité. 
Retour de certains clubs par rapport à leurs désidératas plus ou moins respectés ou pour des 
problèmes de salle.  
Tony BECQ, responsable du championnat, félicite Patrice GUILLOTEAU et David LORIOU pour leur 
patience. Ils ont essayé de  travailler au plus près des besoins des clubs 
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La volonté est de jouer et d’élargir,  
Une D5 aller-retour 
Une équipe supplémentaire en D4 
Cirières forfait général. 64 rencontres, 8 rencontres avancées sur 64 rencontres pour la 1ère journée 
Notion d’équipe incomplète : seulement 4 équipes incomplètes lors de la 1ère journée 
Joueurs non licenciés, non qualifié 
La constitution des poules de la 2ème phase sera difficile car la ligue ne le fera que début janvier. Il 
n’y aura que 8 jours pour faire celles du comité avant la 1ére journée de la 2ème phase  
 

5 – Retour de l’Assemblée Générale de la Ligue 
 

Félicitations à Svend STEENSTRUP pour son élection à la ligue 
Que 4 clubs des Deux-Sèvres ont été présents à l’Assemblée Générale 
Faudrait faire l’Assemblée Générale en visioconférence, mais les clubs ne peuvent toujours pas 
votés.  
Pour que le vote soit autorisé,  il faut que cela soit inscrit dans le règlement intérieur de la FFTT. 
Pour les prochaines élections, le Ministère impose la parité dans instances (les FFTT, les ligues et 
comités) en tant qu’élu. Pour les comités cela sera effectif à partir de 2028. S’il n’y a pas de filles et 
de médecin, les places seront vacantes. 
Au sein de la ligue, on remarque qu’il y a des tensions entre les élus et le choix du candidat à la 
présidence  de la FFTT. 
Si des récompenses sont obtenues lors des JO Paris 2024, aura-t-on plus de licences ?. Est-ce que 
les clubs auront de la place pour les accueillir ? 
La Ligue avec Ambre POUYET font le tour des comités pour discuter et présenter leur projet, sur 12 
comités, 8 comités ont été visités, il en reste 4 dont le comité des Deux-Sèvres. 
Une rencontre entre le comité et la ligue devra prochainement organisée lors d’un comité directeur. 
 

6 – Informations et questions diverses 

 
FFTT 
Une étude sur la refonte des compétitions individuelles et notamment le critérium fédéral est en 
cours,  
Pour le championnat et autres compétitions, La 1ère phase se terminerait en janvier et la 2ème phase 
finirait plus tard en juin 
En championnat, certains techniciens de la DTN souhaiteraient des poules de 6 équipes aux lieux de 
8 afin de soi-disant alléger le calendrier. 
Les règlements nationaux, régionaux, départementaux seront faits sur la même trame 
 
Section sportive 
La convention est en cours de signature 
14 joueurs sont présents, problème de conflit en interne entre joueurs et parents 
Problème avec un joueur qui veut sortir de la section. Le professeur principal a appelé Florian 
ARCHMBEAU sur ce sujet. Le papa du joueur a provoqué une réunion pour faire sortir son fils de la 
section car la section est trop faible en terme de niveau de jeu, surcharge de travail mais le seul 
problème, c’est que l’on ne pas sortir de la section comme ça. Le collège a refusé cette sortie. 
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Sinon tout se passe bien. Le trajet se fait à pied accompagné de Nicolas Dupuy sauf le mercredi. Les 
parents sont au courant et s’organisent pour le transport. 
 
Formation  
IC, le 28 octobre au comité et l’après-midi au club de Parthenay et 3 novembre à St Maixent sur le 
stage.  9 stagiaires 
 
Top détection le 6 janvier à St Maixent 
 
Stage Octobre/Novembre, Julien CARTIER sera présent, la convention sera envoyée par le comité 
(club/comité). 
St Gelais, pas de retour du devis présenté.  
Tournoi féminin, il ne faut pas l’intégrer dans le critérium fédéral 
Réunion Technique le 22 septembre, 11 invitations d’envoyés, pour la présence de 3 éducateurs 
 
Club d’Airvault a embauché Louanne POUPIN (multisport). Louanne POUPIN devra faire une 
formation tennis de table. Elle doit s’inscrire à la formation IC et doit être licenciée dans un club. 
 
Règlements des vétérans,  
Un courriel a été envoyé en juin à chaque responsable de commission afin de faire des éventuelles 
modifications sur les règlements des compétitions. Pas de changement de fait donc le règlement 
sur la site n’a pas changé. Seulement maintenant le nombre de joueurs par équipes est de 2 + 1 
pour le double au lieu de 3 joueurs. 
 
Compétitions 
À la demande de Florian ARCHAMBEAU, les 1ers de chaque groupe seront récompensés lors de la 
finale du GPJ CMO  
 
Les Intercomités organisés par la ligue ne suscitent pas l’intérêt escompté par la ligue (seulement 4 
comités inscrits). La ligue ouvre cette compétition aux clubs moyennant le même tarif d’inscription 
et d’hébergement que les comités.  
 
Homologations des salles  
Svend STEENSTRUP, responsable des homologations des salles, signale que l’homologation des 
salles du club de Saint Maixent et d’Aiffres doit être refaite. 
 
CDA  
pas de retour de Parthenay pour la formation d’arbitres  
Pas de retour du cahier des charges de la N2 Handi, les JA sont Benoit GANDREUIL et Svend 
STEENSTRUP. Le président du comité va prendre contact avec le président du comité handisport 
pour avoir les directives et cahier des charges pour l’organisation de cette compétition. 
 
Travaux  
Demander un devis  pour l’entretien annuel des haies, demander un devis pour la pelouse avec un 
robot tondeuse et faire une demande de devis pour faire un mur en priorité en haut le long de la 
route 
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Contrat du photocopieur  
Le contrat de location du photocopieur avec la société SBS se termine en décembre 2024. Les 
membres du comité directeur, au vu du faible nombre de copies réalisées, se demandent s’il est 
nécessaire de reprendre un photocopieur ou bien d’investir dans une imprimante couleur A3. 
 
 
 
 
 
Fin de la séance 11h30 

 

 
Le Président                                                                                    Le Secrétaire Général Adjoint 
Vincent LORIOU                                                                             David LORIOU          
 

                                                                                                      Le Secrétaire Général Adjoint                                                                                                      
Stéphane LEROY  

 
                                                                                                                                                                                                          

Prochain comité directeur  
Le 25 novembre 2023 en présentiel au comité 

 

 

 


